

El Ría cosecha dos oros y un bronce en el criterium autonómico de lanzamientos

Redacción • Ferrol

Dos medallas de oro y una de bronce es el botín que obtuvieron las dos atletas del Ría Ferrol que participaron en el criterium gallego de lanzamientos de primavera, celebrado el pasado fin de semana en Pontevedra. Por una parte, Angeles Barreiro se sirvió de un mejor intento de 41,98 metros para proclamarse campeona gallega en

lanzamiento de disco. Esta misma atleta repitió título en la modalidad de lanzamiento de peso, en donde llegó hasta los 12,68 metros, lo que le valió para conseguir la primera plaza.

La otra medallista del Ría en este campeonato fue Inmaculada Nespereira. Esta atleta se alzó con la tercera posición en la prueba de lanzamiento de jabalina, en la que registró una mejor plusmarca de 36,78 metros.

Javier Gómez Noya colaboró con Galicia en el Nacional de duatlón por comunidades

Redacción • Ferrol

El ferrolano Javier Gómez Noya, sin desarrollar el máximo de sus posibilidades, ayudó a la selección gallega masculina de categoría absoluta a lograr la cuarta posición en el Campeonato de España de duatlón que se celebró durante el fin de semana en Coria. Gómez Noya atendió órdenes de equipo y ayudó a sus compañeros en el transcurso de la prueba, pero aun así finalizó la prueba en la quinta plaza y afirmó haber notado muy buenas sensaciones para el momento de la campaña en el que se celebrara la prueba.

Javier Gómez Noya prepara ahora su participación en citas de más importancia. La primera de ellas será el Campeonato de España individual de duatlón en la categoría sub 23, que se disputará el 27 de abril en Almería. El ferrolano intentará repetir en esta cita el título junior y absoluto que cosechó la temporada pasada en estas pruebas.

En el cómputo global del Nacional de duatlón por autonomías, Galicia finalizó en la tercera plaza. Los otros combinados se auparon también a las primeras posiciones de sus respectivas categorías de la prueba celebrada en la localidad de Coria.

Alrededor de cuatrocientos caballos tomarán parte en el Concurso Hípico de Ferrol

Redacción • Ferrol

Cerca de cuatrocientos caballos tomarán parte la próxima semana, entre el 16 y el 20 de abril, en la duodécima edición del Concurso Hípico Nacional Cidade de Ferrol, paralelo a la celebración del salón del caballo Equicio. La inscripción para la prueba ya está cerrada y la participación establecida es de 190 ejemplares en la categoría nacional y el Gran Premio de

ponys. En la competición morfológica de pura raza española, los equinos a tomar parte son una centena. El certamen morfológico de pura raza gallega incluirá la participación de unos cuarenta ejemplares, mientras que para el campeonato gallego-andaluz, el número de caballos que tomarán parte asciende a cincuenta. El Concurso Hípico Nacional Cidade de Ferrol es uno de los referentes de esta especialidad en el ámbito español.

Se impuso en el campeonato celebrado en Linares

Iván Rouco revalida su título español junior de halterofilia

Redacción • Ferrol

Un nuevo título engorda el historial deportivo de Iván Rouco. El atleta ferrolano ya ostenta los cetros nacionales de las categorías infantil, sub 16, juvenil y junior y el pasado fin de semana, en la localidad linares de Linares revalidó el cetro en su peso, los 69 kilos, del Campeonato de España junior de halterofilia. El representante del Club Halterofilia Ferrol, sin llegar a superar su registro personal, se alzó con el título español tras levantar 115 kilos en la modalidad de arrancada y 140 en la de dos tiempos, para sumar 255 kilos en el total olímpico.



Iván Rouco puede ir al Europeo

La victoria de Iván Rouco refrenda la progresión de un

atleta que se prepara para citas de perfil más elevado. Por poner un ejemplo, el Campeonato de Europa que se celebrará del 16 al 20 de abril y en el que el atleta departamental cuenta con posibilidades de formar parte del combinado nacional que se desplace a esta cita. Aunque es una prueba de una edad superior a la suya, Iván Rouco —que tan sólo tiene 18 años— ya compitió el año pasado en el Europeo de categoría sub 16, en donde finalizó en la sexta plaza, y en el Campeonato del Mundo junior, prueba en la que se alzó con el decimotercer puesto final. Datos que ilustran el margen de progresión que tiene.

Los pilotos del Viravolta dominan la primera cita del Gallego de fun-fly

Redacción • Ferrol

No pudo celebrar mejor el Club Aerodelismo Viravolta el estreno de sus nuevas instalaciones que copando las cuatro primeras posiciones de la prueba inaugural del Gallego de fun-fly, celebrada el domingo en Pedroso. En la competición se dieron cita veinticinco pilotos, representantes de seis de los quince clubes de aerodelismo federados en Galicia. Y todos ellos disfrutaron de las bondades que les otorgan las nuevas instalaciones con las que cuenta el club ferrolano.

La primera posición de esta prueba inaugural del campeonato autonómico de la modalidad recayó en Luis Aceituno, que finalizó la prueba con 119 puntos, cinco menos que su compañero de club Miguel de Paz, que fue segundo. La tercera plaza recayó en Manuel Romero, también del Viravolta, con 185 puntos, mientras que Roberto Sedes contabilizó 205 puntos. El actual campeón gallego de la especialidad —Secundino Coto, del Estela de Santiago— concluyó esta prueba en el octavo puesto. El certamen se reanuda en el mes de mayo en Teo, sede del club Estela compostelano.

La jornada también incluyó la realización de vuelos de exhibición entre la disputa de las cuatro mangas de la competición, algo que estuvo a cargo de miembros del Club Estela de Santiago. Al término de la prueba, un piloto del Viravolta hizo un vuelo acrobático con un aeromodelo de 2,5 metros de envergadura.



Los competidores gozaron de las nuevas instalaciones de Pedroso



La prueba congregó a veinticinco pilotos de seis clubes gallegos

C. CARBALLERA

Parque Infantil - Celebracións - Ludoteca

Golfinhos

¡ESPECIAL SEMANA SANTA!

Estrd. de Castela, 410 • Freixeiro • Narón. Tlf: 981 38 26 70